
 

 

 
生まれたばかりの 若い芽は 

新しい風に 揺れている 

ああ ぼくたちわたしたち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

学校経営方針 「明るく 元気に 爽やかに すべての対応を親身になって丁寧に」 

【学校教育目標】 
○やさしく  （徳） 
○かしこく  （知） 
○たくましく （体）  

 

 令和５年５月１０日 
第７号 文責 鈴木 博貴  

『笑顔あふれる魅力ある学校を目指して』～全ての子供に「笑顔」と「質の高い学び」を～ 
 清々しい初夏を迎えて木々の緑も日増しに深くなる中、互いに協力し学び合い、切磋琢磨しながら着実に成長している

南っ子たちの姿が毎日沢山見られます。打てば響く素直で心優しい子供たちの姿に日々感動を覚えます。その様な子供

たちを常に支え、応援してくださっている保護者・地域の皆様に改めて感謝申し上げます。地域の願いと大きな期待を受け

て昭和５５年に開校し、４４年の歴史と伝統を誇る南小学校。これまで大勢の皆様に支え育まれ、築かれた伝統の重みを

感じています。『伝統の継承と新たな挑戦』を胸に、全ての子供たちに沢山の「笑顔」と「質の高い学び」を保障するため、

保護者・地域の皆様との信頼の絆をより確かなものとし、『笑顔 感動 花いっぱいの夢道場・南小』【チーム南小】

として、次代を担う子供たちの「誇り高く生き抜く力」を育んでまいります。そして、教育推進先進校として目標とされる学校

に、さらに誰もが愛し、誇れる「心の故郷・南小」を創造してまいります。今後も変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。 



 
 
 
 
 
 

【夢道場・南小『ほっとニュース』】 

３年生が音楽の授業で、東京リコー 

ダー協会所属のリコーダー演奏家の 

先生を外部指導者として招聘し、「リコ 

ーダー講習会」を実施しました。５種類 

のリコーダーを使い分け、子供たちに 

馴染みある曲の数々を披露しながら、 

リコーダーを上手に演奏する方法を楽しくご指導いただきました。 

生活科における『学校探検』。２年  

生が１年生をエスコートし、校内を説明 

しながら探検。立派に案内する頼もしい 

２年生と瞳を輝かせながら説明をしっか 

りと聴いている１年生の微笑ましい姿が 

随所に見られました。本校は、なかよ 

しタイムをはじめとする縦割り活動や 

高学年の低学年への生活支援等の 

ピアサポートを充実させることで、児童 

の自己存在感や自己有用感を含む 

「自己肯定感」を高めてまいります。 

本校が推進しているピアサポート 

の取組は、学校生活の様々な場面で 

見られます。６年生による朝の準備や 

給食の準備の手伝い、休み時間は遊 

び相手になり、清掃時には１年生の清 

掃場所に訪問し、掃除の仕方の手本を見せながら一緒に清掃に 

取り組むほのぼのとした光景も。お陰で、早くも１年生たちも「南小の 

お掃除名人」を目指して一生懸命に清掃を行っています。 

 

【南小学校・学校運営協議会】 

令和４年度から、市内の全ての小・中学校に学校運営協

議会制度を導入し、学校と地域等の代表の方々が議論する

場をつくり、学校・家庭・地域の連携を進めています。 

【学校運営協議会（コミュニティスクール）とは】 
子供たちの健全育成のため、学校と保護者、地域住民が

知恵を出し合い、「地域とともにある学校」を実現するための

制度です。学校と地域が今まで以上に、双方の顔が分かる

関係になり、地域の子供に声を掛ける機会を増やすとともに、

学校が保護者や地域の方と一緒に教育課題の対策を考え、

実行に移すことで教育のより一層の充実を目指していきます。 

【令和５年度 学校運営協議会委員・学校関係者評価委員】 
４月２８日（金）に第１回 学校運営協議会並びに学校関

係者評価委員会を開催しました。今年度、新たに坂戸市より

委嘱された本校の委員の皆様をご紹介します。 （五十音順） 

○ □□ □□ 様（千代田地区代表） 

○ □□ □□ 様（女子栄養大学□□□） 

○ □□ □□ 様（坂戸市立坂戸中学校校長） 

○ □□ □□ 様（南小学校ＰＴＡ会長） 

○ □□ □□ 様（南小地区民生委員・児童委員代表） 

○ □□ □□ 様（坂戸市立千代田中学校校長） 

○ □□ □□ 様（関間地区代表） 

○ □□ □□ 様（スクールガード・リーダー、学校応援団長） 

★1年間、どうぞよろしく 

お願いいたします！ 

❏ 議事録は学校ホームペ 

ージに随時掲載します。  

【地域の皆様へ】運動会（練習）に際して  
５月２７日（土）に開催を予定しております運動会の練習が

本格的に始まります。本校の近隣にお住まいの地域住民の

皆様方には、練習から本番当日まで、競技や演技のＢＧＭや

マイク音声等で大変ご迷惑をおかけしております。 

何卒ご理解をいただき、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

子供たちの「人間力」の育成のために大切な『三間』。所謂

３つの『間』－『時間・空間・仲間』。長い感染症予防下の学

校における「学びの保障」のための『時間』の確保、「密」を避け

るための『空間』の確保に重ね合わせた。そして、３つ目の『仲

間』。本校教育の柱として重視している「自己肯定感」を高める

「対人関係力」の育成も『仲間』あってこそ。『三間』が整い、最

後の『間』＝『人間（力）』が育っていく。新型コロナの分類が５

類に引き下げられた。規制緩和が為されても、心遣いをしながら

の仲間同士の「ふれあい」は変わらない。今まで以上に『三間』

を大切にしたい。『青春ってすごく密なので』（鳩山町出身の仙

台育英高校・須江監督）。引き続き『三密』には留意しながら。 

【南小通学区・交通指導員さんの紹介】 

毎朝、児童の安心・安全のために交通指導の見守りをして

くださっている交通指導員さんを改めてご紹介します。 

○ □□ □□ 様（女子栄養大・筑波大附属坂戸高付近） 

○ □□ □□ 様（関間地区東武東上線踏切付近） 

★これからも、どうぞよろしくお願いいたします！ 

【大学との連携事業】スチューデント・インターンシップ  
本校では「地の利・人の和」（「天地人」）を活かし、女子栄養

大学と様々な連携を行っています。学校独自の取組以外に、

今年度も「坂戸市スチューデント・インターンシップ事業」が開

始。昨年度、本校には１０名もの多くの学生が教育実習や学校

現場体験実習として派遣されました。今年度、既に２名の学生

を養護教諭実習として受け入れていますが、５月から新たに５

名の女子栄養大学の学生たちが、子供たちとのふれ合いなが

ら実習を行っていきます。今後、さらに城西大学や坂戸鶴ヶ島

医師会立看護専門学校の学生たちも実習に加わる予定です。 


